



Capsule virtuelle
22 août 2025

Le Courant

Syndicat de l'enseignement de la Rivière-du-Nord

Bonne Rentrée 2025-2026

La rentrée scolaire est un moment rempli d'excitation de rencontrer vos nouveaux élèves, de retrouvailles avec vos collègues qui partagent 200 jours de votre vie, de nouveaux défis puisque vous ne connaissez pas encore les élèves qui partageront votre quotidien, mais aussi, la rentrée scolaire est un moment rempli d'espoir. L'espoir de pouvoir exercer votre profession dans des conditions de travail adéquates, l'espoir d'obtenir du service pour vos élèves ayant des besoins particuliers, l'espoir de voir l'ensemble des élèves s'épanouir puisque l'école saura les amener jusqu'où ils ont la capacité d'aller.

Peut-être que la rentrée scolaire 2025-2026 est votre toute première rentrée, peut-être que c'est le dernier « check » à cette merveilleuse carrière puisque l'heure de la retraite a sonné ou finalement, peut-être vous vous retrouvez quelque part entre ces deux options.

Cela dit, la rentrée scolaire 2025-2026 se fera sous le signe des compressions budgétaires. En juin dernier nous apprenions que le gouvernement allait sabrer dans le budget de l'éducation à la hauteur de 570M\$. Bien qu'un mois plus tard le ministre Drainville annonçait une réinjection de 540M\$ dans le milieu scolaire, et ce, sous certaines conditions, ces sommes sont insuffisantes pour combler les besoins grandissants des élèves.

Je sais que vous aurez envie d'être créatif et comme toujours, vous allez offrir votre 100% aux élèves. Cependant, il faut aussi penser à vous. Ces compressions budgétaires en éducation c'est du jamais vu. À l'ère où l'éducation devrait être la priorité pour le gouvernement de la CAQ, ce n'est pas aux enseignants à pallier pour les dommages que les décisions politiques pourraient causer.

Pour moi, la rentrée scolaire 2025-2026 sera ma toute première à titre de présidente. Toute l'équipe du SERN sera là, tout au long de l'année pour vous conseiller, vous écouter et faire les interventions nécessaires auprès du CSSRDN.

Nous sommes heureux de vous retrouver et nous vous souhaitons une très belle rentrée scolaire.

Annie Gingras
Présidente du SERN
(presidence@sern.qc.ca)
22 août 2025